

Stadtwerke Hanau

Neue Produkte im Web

[12.11.2014] Mit dem Start ihres neuen Internet-Auftritts bieten die Stadtwerke Hanau auch umfangreiche Online-Services an.

Die Stadtwerke Hanau präsentieren sich ganz neu im Internet. Wie der städtische Versorger mitteilt, finden die Nutzer die Inhalte auf der neuen Website übersichtlich und klar strukturiert. Zudem wurden neue Online-Services eingerichtet. Ein Produktfinder für Strom und Erdgas ermittelt das passende Angebot für jeden Verbraucher individuell und über den Login-Bereich haben die Kunden alles Wichtige im Blick: Verträge, Rechnungen und Verbrauch. Abschläge lassen sich mit wenigen Mausklicks anpassen. Auch die Zählerstände können per Internet eingegeben werden. Parallel zum neuen Internet-Auftritt bieten die Stadtwerke Hanau mit „HanauOnline“ und „HanauGasOnline“ zwei neue Produkte für Strom und Erdgas an, mit denen Haushaltskunden Geld sparen können. Über eine einfache Online-Registrierung sei der Wechsel in diese Produkte für die Kunden einfach möglich. Stadtwerke-Chef Steffen Maiwald sagt: „Es war uns bei der Neugestaltung unseres Internet-Auftritts wichtig, unseren Kunden einen modernen und umfangreichen Online-Service anzubieten – jederzeit und ortsunabhängig.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Stadtwerke Hanau